
Pièces 2 Pièces

Superficie 117 m²

Référence BAY 1

Prix 973 000 €

Dubai
Appartement à vendre ()
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Découvrez  dès  maintenant  bay  by  cavalli,  un  programme  immobilier  d'exception

niché dans le  prestigieux quartier  de dubai  harbour,  fruit  de  la  collaboration entre

damac et le célèbre designer italien roberto cavalli.  Plongez dans un monde où le

luxe rencontre l'élégance, où chaque détail  a été soigneusement pensé pour offrir

une expérience de VI incomparable. Face à la mer et à la silhouette emblématique

de  palm  jumeirah,  les  trois  tours  majestueuses  de  bay  by  cavalli  évoquent  avec

grâce  les  vagues  qui  dansent  sous  le  soleil.  Grâce  à  de  vastes  baies  vitrées,  les

résidents bénéficient d'une vue ...

Discover bay by cavalli, a prestigious real estate program nestled in the renowned

dubai harbour neighborhood, born from the collaboration between damac and the

famous  italian  designer  roberto  cavalli.  Immerse  yourself  in  a  world  where  luxury

meets  elegance,  where  every  detail  has  been  carefully  crafted  to  offer  an

unparalleled  living  experience.  Facing  the  sea  and  the  iconic  silhouette  of  palm

jumeirah, bay by cavalli's three majestic towers gracefully evoke the dancing waves

under  the  sun.  Thanks  to  expansive  floor-to-ceiling  windows,  residents  enjoy

breathtaking views of the arabian sea ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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